



NOTA DE PRENSA

El PSOE de Aguilar califica los presupuestos municipales para 2012 como los peores en muchos años

Los populares han hinchado las cuentas, mantienen el despilfarro y deterioran los servicios de los ciudadanos

Los concejales socialistas del Ayuntamiento de Aguilar de Campoo consideran que el proyecto de presupuesto municipal para el año 2012 que ha elaborado el PP está hinchado artificialmente, al incluir numerosas partidas que o no van a poder llevarse a cabo o simplemente no cuentan con la financiación suficiente para ejecutarse.

Para los concejales de la oposición hay que recordar que estamos ante el presupuesto que se presenta con mayor retraso en muchos años, puesto que casi es la mitad del ejercicio.

No existe austeridad alguna en estos presupuestos, que siguen gastando en festejos, semana de cine, etcétera como si no estuviéramos en crisis, cuando ayuntamientos similares y de mayor población están recortando hasta el 50 % de los gastos en fiestas. En el caso de Aguilar siguen tirando la casa por la ventana, con el agravante de que este año las fiestas patronales duran cuatro días, puesto que han eliminado San Pedro, y se gastan lo que el año pasado se programó para diez días. Por tanto gastan más dinero en menos días.

Sin embargo el servicios sociales se recortan actividades, como la supresión ya desde este año de la Caravana Cultural que realizaba el CEAS y que suponía la realización de numerosas actividades en los pueblos de Aguilar y comarca, que era muy estimada por parte de los ciudadanos y ciudadanas de las pedanías.

Además se privatizará la piscina de verano y se cerrarán las cubiertas durante el verano dejando sin servicio a los usuarios que pagan por todo el año.

Se da más dinero a la mancomunidad, sin que los aguilarenses vean beneficio alguno pues no hay medidas para mejorar la limpieza urbana. Hay mucha suciedad en las calles y muchos contenedores de basuras están sucios y rotos desde hace años.

Además se va a contratar a dedo a un ingeniero, con un coste muy elevado y encima sin que haya sido justificado adecuadamente. Los concejales socialistas consideran que no es necesario esté contrato, existiendo ya en plantilla técnicos municipales suficientemente cualificados.

El PP privatiza el cobro del IBI. Para ello ha contratado a una empresa que se llevará un 25 % de lo que recaude al revisar las fincas que no tengan actualizados los inmuebles. Otros ayuntamientos vecinos están haciendo algo similar pero con el personal municipal, sin contratar a empresas ajenas.

Se señalan inversiones que no cuentan con financiación suficiente esperando que llegue el maná del cielo. Como una ampliación de la biblioteca, por cierto propuesta del PSOE, que quieren hacer con solo 15.000 euros, lo que es del todo ridículo, o una pista de pádel cubierta para la que tampoco se presupuesta la cantidad total que cuesta.

En las inversiones el grupo socialista ha propuesto que se dedique los recursos económicos que sean necesarios a arreglar las calles que están en un estado lamentable. El PP ha abandonado las calles de Aguilar desde hace años, y no vale con remachados y parcheados que duran dos días, como el último. Tiran el dinero de todos en acciones absolutamente provisionales. Muchas calles necesitan una capa nueva de rodadura y no admiten más retrasos. El penoso estado de las calles degrada la imagen turística y monumental de Aguilar. Sin embargo el PP dedica más dinero a unos pocos metros de enlosado en la calle del Puente que al conjunto de la partida de asfaltados en las calles de la villa. No son tiempos de enlosados, son tiempos de ser eficaces y gastar menos y conseguir más resultados.

Y ya es el colmo que ahora se tenga que cambiar el sueldo de la alcaldesa. Los concejales de la oposición se han enterado ahora que a la subida del año pasado que se aprobó la alcaldesa llegando a 46.000 euros anuales, se estaba aplicando otra subida del IPC desde enero, cuando todos los trabajadores del Ayuntamiento tienen congelado por ley su sueldo. Ante tamaña injusticia, se tiene que regularizar la situación y la alcaldesa deberá devolver la subida del IPC desde enero de este año.

Sin duda son los peores presupuestos que se han presentado en el Ayuntamiento en muchos años, puesto que viven a espaldas a la realidad, hinchan las cuentas y siguen despilfarrando.